



ARCE REAL

Acer platanoides

ACERÁCEAS

Su nombre específico alude al aspecto de sus hojas, semejantes a las del plátano de paseo, pero es difícil confundirlos por la corteza, muy típica en éste último; la diferente forma de sus frutos y también la posición opuesta de las hojas del arce.

Soporta muy bien el viento.

Las hojas son de color verde por ambas caras y sus peciolo jóvenes contienen un jugo lechoso (látex).

Las flores son de un verde amarillento, y aparecen antes que las hojas. Se agrupan en inflorescencias erguidas (corimbos).

Sus hojas se emplean como forraje.

En nuestros parques se han empezado a plantar otras especies de arces características similares.